

ありがとうございました

2学期間、保護者の皆様には丹陽中学校の教育活動にたくさんのご支援・ご協力いただき、ありがとうございました。多くの方々にお支えいただき、子どもたちは確実に成長しています。先日の保護者会で話題にさせていただいたことをもとに、3学期は、義務教育を修了する最後の1年に向けて、準備の学期としたいと思います。一人一人の更なる成長を心より願っております。丹陽中学校に関わる皆様、よいお年をお迎えください。

各担当からメッセージ

学習担当	生活担当
<p>この冬休み中に2025年が終わり、2026年を迎えます。2026年は、みなさんは大きな決断をする年になります。そう、進路選択ですね。丹陽中学校を卒業するのは再来年ではありますか、卒業後の進路の大部分は2026年のうちに考え、決めていくことになります。そのため大切にしてほしいことを伝えたいと思います。</p> <p>まず、御家族と相談すること。卒業後の進路は、御家族の応援なしには実現しません。君たち自身だけでなく、御家族のみなさんも納得した進路選択ができるよう、自分の思いをしっかりと伝え、御家族の思いを真っすぐ受け止めましょう。</p> <p>次に、粘り強く学習に取り組むこと。進学する人だけでなく、就職する人にとっても、学ばなければならない場面はたくさんあります。1度ではうまくいかないことも、2度3度と再チャレンジして、よりよい成果につなげようとすることが大切です。そんなあきらめない心を学習を通して育ててください。</p> <p>最後に、心も体も元気であることが大切です。部活動の大会や学校行事、そして受験など、力を注ぎたいときに元気がなくては力を発揮できません。長期休みは、ついダラダラしがちですが、規則正しい生活をし、心も体も整ったみなさんと3学期一緒に過ごせることを楽しみにしています。</p>	<p>約2週間の冬休みが始まります。この2週間、まずは生活リズムを整え健康的な生活を心がけましょう。冬休みの生活に向けて意識してほしいことを伝えます。</p> <p>1つ目に、お金の使い方には気をつけてください。お正月にまとまったお金が入ることがあります。少額であっても友達にお金を貸したり、借りたりする事がないようにしましょう。お金のトラブルは縁の切れ目ともいわれています。絶対に行わないようにしましょう。</p> <p>2つ目に、スマートフォンの使い方には気をつけましょう。1年生の頃から話をしていますが、SNSの使い方が心配です。「なりすまし」「誹謗中傷」「闇バイト」「出会い系サイト」など、犯罪被害にあったり、巻き込まれたりしてしまう事件が日本全国で起きています。被害にあうだけではなく加害者になってしまう可能性もあります。自分や友達、また家族の未来を失ってしまう可能性があります。今一度、保護者の方とスマートフォンの使い方についてしっかりと話をして安全な使い方を心がけましょう。</p> <p>3つ目に交通安全に気をつけてください。自転車での交通事故が増えています。一時停止、一方通行は守り、ながら運転、ヘルメット無着用などを行わず、交通ルールを守って自転車に乗るようにしましょう。</p> <p>夏休みより短い冬休みですが、1月の始業式で元気な皆さんに会えることを楽しみにしています。</p>

